

SOCIOS CLAVE

Realmente lo que queremos al ofrecer este nuevo servicio es optimizar uno ya existente, como son las temidas por todos, salas de espera de los centros hospitalarios. Pretendemos optimizarlo haciéndolo más eficaz y ganar en rapidez tanto de espera como en atención ofrecida.

A partir de esto hemos destacado como socios clave, que en este caso coinciden con nuestros suministradores indispensables, a los igualatorios médicos o ambulatorios con servicio de urgencias, a los grandes hospitales o los de menores dimensiones, pues son ellos los pioneros en hacer que nuestro proyecto despegue.

Nuestro objetivo no está fijado en mejorar la base fundamental de cualquier sociedad como es la sanidad, pues es España el país que encabeza el ranking mundial de mejor sanidad de 2014. Nuestra mirada está dirigida a perfeccionar este campo. De manera que cuando se haga uso, en algún momento, de este bien primario y esencial, aparte de verse cubiertas las necesidades de una manera notable, que se realice de manera eficaz sin llegar a esperar interminables colas para ser atendidos.

Lo principal es preguntarnos qué recursos esenciales vamos a adquirir de nuestros socios. Y la respuesta es subscriptores. Necesitamos ganar en popularidad, es decir, que se haga uso de nuestra app a la hora de asistir a urgencias que se vea que realmente es eficiente y que es viable mejorar el tránsito de la ayuda sanitaria.